
平成２５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１０日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ９番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復旧・復興への取組について 企画調整部長 企 画 調 整 課

来年３月１１日に行われる祈念行事において、本県の復興

に向かう姿をどのように県内外に発信するのか、県の考えを

尋ねたい。

二 福島復興再生特別措置法について 〃 復興・総合計画

課

福島復興再生特別措置法に基づく施策の充実に向け、県庁

が一丸となって取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

三 原子力損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

県は、原子力損害賠償紛争審査会の審議をどのように受け

止め、今後どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 汚染水対策について 生活環境部長 原子力安全対策

課

台風等の大雨に備えた雨水対策について、東京電力はどの

ように取り組み、県はどのように確認しているのか尋ねた

い。

五 再生可能エネルギー及び省エネルギーの推進について

１ 本県の復興を推進するため、福島空港メガソーラーをど 知 事 エネルギー課

のように活用していくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 省エネルギーの推進に今後どのように取り組むのか、県 生活環境部長 環 境 共 生 課

の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 医療機器関連産業の育成と集積について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県内企業のものづくり技術を活用した医療機器の製品開発

をどのように支援していくのか、県の考えを尋ねたい。

七 東京オリンピックを見据えたアスリートの育成について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

東京オリンピックを見据え、ジュニアアスリートの競技力

向上にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねた

い。

八 「第９回Ｂ－１グランプリ」について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

郡山市で来年開催予定の「第９回Ｂ－１グランプリ」にど 観 光 交 流 課

のように関わっていくのか、県の考えを尋ねたい。

九 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

市町村立小中学校及び県立高等学校におけるエアコン設置

に向けた検討を進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。

十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

捜査におけるＤＮＡ型鑑定の現状と今後の取組について尋

ねたい。

十一 通学路の安全対策について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、県道三春日和田線かつみ橋付近の通学路の安全確

保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


